

Möllner Altherrenfußballer gewinnen das Double

AH 32 Kreismeisterschaft/ Kreispokal Herzogtum Lauenburg 2010

Die 32-Fußballer der Möllner Sportvereinigung haben auch in der Saison 2009/10 ihre Klasse nachgewiesen. Die Spieler um Trainer Andreas Meyer sind seit drei Jahren in Punktspielen ungeschlagen und sicherten sich souverän den Titel in der AH 32 Kreisliga Herzogtum Lauenburg.

Damit nicht genug: Die Möllner setzten sich nach drei vergeblichen Anläufen in diesem Jahr im Pokalfinale des Kreises Herzogtum Lauenburg durch und sicherten sich das Double.

Die Bilanz der Mannschaft ist beeindruckend. In 21 Kreisligaspielen verließ die Möllner Sportvereinigung 20 Mal als Sieger den Platz. Den Schlusspunkt setzte der Meister mit einem 2:1-Erfolg beim TSV Berkenthin. So sammelte das Team 61 Punkte und erreichte eine Tordifferenz von 66:12. Vizemeister wurde der Ratzeburger SV mit 23 Punkten Rückstand. Auch im Kreispokalendspiel waren die Karten klar verteilt. Die Möllner besiegten den Ratzeburger SV mit 5:1 Toren.